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«Я обновился в Воде жизни»
Слово жизни пробудило множество людей в мире

Во время беседы с женщиной-
самаритянкой, которая пришла к 
колодцу, Иисус сказал: «Всякий, 
пьющий воду сию, возжаждет опять, 
а кто будет пить воду, которую Я дам 
ему, тот не будет жаждать вовек; но 
вода, которую Я дам ему, сделается 
в нем источником воды, текущей в 
жизнь вечную» (От Иоанна, 4:13-14).
Выпив воды, мы утоляем свою 

жажду, но не навсегда. А духовная 
вода, данная нам Господом, – Слово 
Божье, обновляет наши души и ведет 
нас в жизнь вечную. Слово Божье 
подобно источнику, чьи воды никогда 
не иссякают; поэтому если мы изучаем 
Слово и применяем его на практике, 
то из нашего сердца ключом будет 
бить бесконечная радость. 
Подобную радость в своей жизни 

испытывают члены 10.000 филиалов 
и  дочерних  церквей  «Манмин». 
Диаконисса Титикан Бунсом (40 
лет) из церкви Чианг Рай Манмин, 
в частности, сказала: «Проповеди 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 
обновляют людей. Раньше я часто 
злилась, теперь же во мне больше нет 

злости. Мой муж прежде был очень 
привязан к мирским удовольствиям, но 
в настоящее время он стал мужчиной, 
который  несет  ответственность 
за свою семью и служит членам 
церкви. Мой сын тоже избавился от 
пристрастия к мирским удовольствиям 
и стал усердно учиться. Мне не о чем 
волноваться».
Сестра Йохана Мендес (35 лет) из 

церкви Колумбия Манмин рассказала: 
«Слушая проповедь д-ра Ли „Чтобы 
угодить Богу”, я осознала, что я – на 
пути к аду, потому что совершила 
грехи ,  ведущие  к  смерти .  Но , 
полностью покаявшись в них, я обрела 
благодать Бога, давшего мне дух 
покаяния. В настоящее время я живу 
радостно и с надеждой, что меня ждут 
Небеса».

18-летний брат Виджей из церкви 
Ченнаи Манмин в Индии говорит: 
«Я  обрел  большую  благодать , 
слушая проповеди д-ра Ли, перестал 
употреблять  алкоголь  и  бросил 
курить. И, к тому же, я избавился от 
гневливости. После чего вся моя семья 
была евангелизирована. А еще, меня 

приняли в колледж».
Сестра Сангэ Ким, ей 23 года, 

вспоминает: «Однажды на работе мне 
объявили, что я уволена. После этого 
случая, некоторое время спустя, я 
услышала проповедь под названием 
„Полная десятина и пожертвования.” 
Я платила десятину, но она не была 
полной. Как только я осознала это, 
я сразу же дала десятин в три раза 
больше того, что должна была дать, но 
не додала. После этого меня взяли на 
работу в лучшую компанию!»
Слово жизни направляет на путь 

спасения, оно – ключ к решению 
проблем и руководство для достойной 
христианской жизни. Через Слово 
жизни члены «Манмин» отчетливо 
понимают волю Божью. Проявляя 
послушание  Слову,  они  быстро 
возрастают в вере. 
Кроме того, глубокие духовные 

послания д-ра Ли способствовали 
пробуждению  многих  пасторов , 
которые думали, что они хорошо 
знают Библию.
Пастор Джон Масрадж слушал 

проповедь «Слово о Кресте» во время 

пасторского семинара, прошедшего в 
Дубае в 2015 году. Он сказал о своих 
впечатлениях следующее: «Каждое 
слово этого послания коснулось моего 
сердца. В частности, я был поражен 
четким объяснением библейских 
цитат».
Пастор Арнольд Кипротич из Кении 

сказал: «Послания, которые я изучил в 
Международном библейском колледже, 
дали мне силы. Моя церковь с тех пор 
переживает пробуждение. В начале пути 
у нас было 18 членов, теперь – 470». 
Старший пастор д-р Ли получил 

Слово жизни под водительством 
Святого  Духа  после  множества 
молитв и постов. Это Слово дает 
жизнь  многим  людям .  Разные 
циклы  проповедей  доступны  на 
веб-сайте церкви www.manmin.org, 
включая «Слово о Кресте», «Меру 
веры», «Небеса», «Ад», «Девять 
плодов Святого Духа», «Заповеди 
Блаженства», «Главу о любви», а 
также лекции по книгам Бытия, Левит, 
Книге Иова, Евангелию от Иоанна, по 
1-му посланию к Коринфянам и Книге 
Откровения. 

Д-р Джей Рок Ли (в центре) проповедует послания, полные жизни, которые помогают многим людям принять Господа и обрести спасение. Слово жизни распространяется по 
всему миру через книги, переведенные на 60 языков, через GCN, МСМ (Международную семинарию Манмин) и пасторские семинары. Оно принесло обновление, жизнь, ответы, 
благословения и истинное счастье многим людям, и оно дало силы пасторам. 
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«Встань, для чего ты пал на лицо твое? Израиль согрешил, и преступили они завет 
Мой, который Я завещал им…» (Книга Иисуса Навина, 7:10-11).

«И преступили они завет Мой»

Завоевав Иерихон, Иисус Навин и Израильтяне 
направились в город Гай. Гай, по сравнению с 
Иерихоном, был маленьким городом, поэтому они 
думали, что с легкостью возьмут его, однако здесь 
они потерпели поражение. Давайте же исследуем 
причину их поражения в городе Гае и то, какой 
урок мы можем извлечь из этого инцидента. 

1. Поражение в Гае из-за греха Ахана
В битве в Гае Израильтяне понесли потери, не 

сумев завоевать этот маленький город. Это стало 
большим шоком для Иисуса Навина. Он разодрал 
свои одежды и упал на землю перед ковчегом 
ГОСПОДА и лежал так до самого вечера; и он, 
и старейшины Израиля посыпали пеплом свои 
головы (Кн. Иисуса Навина, 7:6-9).
Тогда Бог объяснил Иисусу Навину причину 

поражения Израиля. Бог сказал Израильтянам 
отдать Ему все, что они найдут в Иерихоне – 
первом покоренном ими городе, но один из сынов 
Израилевых не послушался (Кн. Иисуса Навина, 
7:10-12). 
Бог дал понять Израильтянам, что Он не будет 

с ними, пока они не решат эту проблему. Бог не 
сказал напрямую, кто тот человек, однако Он сказал 
им, что они найдут его методом отбора. Иисус 
Навин передал повеление Божье народу и сказал 
также, что они должны освятить себя (Кн. Иисуса 
Навина, 7:13-15). 
На следующее утро, когда начался отбор среди 

всех колен Израилевых, выбор пал на колено 
Иудино. Потом среди племен Иуды было отобрано 
племя Зары, а из них был выбран человек по имени 
Завдий, и, наконец, из семейства Завдиева было 
указано на Ахана (Кн. Иисуса Навина, 7:16-18). 
Методом точного отбора Бог выбрал из колена 

Иудина одного человека, Ахана, который согрешил. 
Ахан взял себе красивую мантию, двести сиклей 
серебра и слиток золота весом в пятьдесят сиклей 
и спрятал их в своей палатке. Из-за этого Бог 
отвернулся от всего Израиля. 
Этот случай нам напоминает о том, что Бог 

покинул весь Израильский народ из-за греха 
одного человека. В Книге Екклесиаста, 9:18, во 
второй половине стиха, говорится: «…но один 
погрешивший погубит много доброго». Поэтому 
Богу ничего другого не оставалось, кроме как 
отвернуть Свое лицо от них, и народ потерпел 
поражение в Гае.
Бог  желал  полного освящения  и  полного 

послушания всех Израильтян. Однако один человек 
согрешил и нарушил завет с Богом, и это привело к 
страшным последствиям. 

2. Завоевание города Гая
Далее в Книге Иисуса Навина, 7:24, говорится о 

том, как Иисус Навин велел Израильтянам взять 
Ахана вместе с серебром, мантией и слитками 
золота, которые он забрал себе, и вместе с его 
семьей, животными и всем, что у него было, и 
вывести в долину Ахор. Все Израильтяне побили 
их камнями и сожгли их. Они наметали на них 
целую груду камней. И, только после того как 
Израильтяне решили проблему греха, Бог подробно 
объяснил им, как идти в атаку на город Гай. 
Стратегия, данная  Богом  Израильтянам, 

заключалась в том, чтобы Израильтяне, оставив 
людей в засаде, сделали вид, что они побеждены и 
отступают, для того чтобы выманить силы врага из 
города. После этого храбрые Израильские воины, 

сидевшие в засаде, войдут в город и, завладев им, 
сожгут его. Воины, разбившись на две группы, 
должны были пойти в атаку на воинов Гая и 
полностью разрушить город (Кн. Иисуса Навина, 
8:1-7). 
Иисус  Навин  исполнил  Слово  Божье. Он 

возглавил одну группу воинов, сидевших в засаде, и 
к ним должна была присоединиться другая группа 
воинов, чтобы пойти в бой. Вскоре они начали 
отступление. Так как люди в Гае уже одержали 
победу, они, преследуя отступающих Израильтян, 
беспечно оставили открытыми городские ворота. 
В это время Израильтяне, которые сидели в засаде, 
поднялись и с легкостью завладели городом. Они 
одержали большую победу (Кн. Иисуса Навина, 
8:10-29).

3. Горький урок, извлеченный из битвы за 
покорение Гая

1) Мы должны знать волю Божью во всем
Им не следовало думать, дескать: «Двух или трех 

тысяч воинов достаточно, потому что этот город 
маленький» (Кн. Иисуса Навина, 7:2-4); вместо 
этого им следовало бы спросить Бога, что им 
делать.
Они не должны были, беспечно рассчитывая на 

свои человеческие силы, пытаться завоевать город 
Гай только потому, что до этого они покорили 
неприступный Иерихон. До тех пор пока они не 
завоевали все земли в Ханаане, они должны были 
просить о Божьей силе, смирив свои сердца и умы.
На самом деле, когда мы строим планы и что-то 

пытаемся сделать, будь то дома, в бизнесе или на 
рабочем месте, нам следует прислушаться к голосу 
Святого Духа и, горячо молясь, получить Его 
водительство, чтобы различать Божью волю.

2) Мы должны полностью очиститься от грехов 
и зла и стать освященными
В первый раз Израильтяне потерпели поражение 

в Гае, так как Ахан согрешил и Бог не был с ними. 
Только после того, как они удалили этот грех от 
Израиля, они смогли с Божьей помощью одержать 
победу.
Из этого нам следует понять, что только тогда, 

когда  мы отвергаем грехи и зло, мы можем 
уверенно просить о чем-то Бога. Если человек 
совершил грех и старается скрыть это или делает 
вид, что свят, а сердце его наполнено злом, то ему 
следует знать, что Бога с ним нет, потому что ничто 

не может быть скрыто от Бога. 
В Евангелии  от  Иоанна, 8:29, говорится: 

«Пославший  Меня  есть  со Мною; Отец  не 
оставил Меня одного, ибо Я всегда делаю то, 
что Ему угодно». То есть Бог с нами, когда мы 
удаляем из своего сердца грехи и зло и живем по 
Слову Божьему. Он позволяет нам преуспевать и 
показывает нам свидетельства Своего присутствия. 

4. Провозглашение на горе Гаризим и горе 
Гевал
Из Книги Иисуса Навина, 8:30, мы узнаем, что 

Иисус Навин не стал просто дальше покорять 
оставшуюся часть земли Ханаанской, а он вместе 
со своим народом построил жертвенник пред 
Богом. Так как они пережили поражение из-за 
греха Ахана, Иисус, должно быть, почувствовал 
необходимость еще раз преподать людям урок 
Закона Божьего, который им был передан Моисеем. 
В центре земли Ханаанской было две горы, 

Гаризим и Гевал. Иисус возвел жертвенник 
и разделил народ Израильский на две части. 
Одна группа стояла перед горой Гаризим, а 
другая – перед горой Гевал. Затем Левиты стали 
провозглашать людям Закон Божий громкими 
голосами.  Когда  провозглашались  слова 
благословений, люди из колен Израилевых, стоящих 
на горе Гаризим, в ответ говорили «аминь», а 
когда – слова проклятий, «аминь» говорили люди 
из колен Израилевых, стоящих на горе Гевал 
(Второзаконие, 27:12-13).
Те, кто присутствовали на этой торжественной 

церемонии, помнили о заповедях Божьих и до 
самой смерти не испытывали желания нарушить 
их, особенно после поражения, которое они 
пережили в Гае; они поняли, какими могут быть 
благословения и проклятия в зависимости от 
послушания или непослушания Слову Божьему. 
Моисей постоянно учил их Слову Божьему, и 

вот теперь Иисус Навин напомнил о нем еще раз. 
Драматичность ситуации была предусмотрена 
Богом для того, чтобы люди хранили Закон глубоко 
в своих сердцах.
Постоянно изучая Закон Божий, они, тем не 

менее, иногда оставляли Бога и совершали грехи, 
из-за чего потом страдали от голода, войн и 
порабощения другими странами.
Когда наступали трудные времена, они искали 

Бога, а когда наступал мир, они вновь нарушали 
Закон. Бог желает, чтобы Его дети верили не только 
для того, чтобы избежать страдания и бедствия. 
Он желает истинных детей, которые понимают 
Его сердце, исполняют Его заповеди с радостью и 
благодарностью за Его любовь и освящают себя, 
чтобы уподобиться Самому Богу.

Я  молюсь  во  имя  Господа,  чтобы  Слово 
Божье отпечаталось в ваших сердцах, чтобы вы 
повиновались Ему и стали Его истинными детьми.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Чудеса, управляющие природными явлениями
Сила Бога Творца способна повлиять не только на тело человека, на процесс его исцеления, она может управлять также и природными 
явлениями. По слову Иисуса стихали ветра и волны сильной бури (От Марка, 4:37-39).  По горячей молитве Илии три с половиной года не 
было дождя, а потом он пошел вновь (3-я кн. Царств, 17-18; Послание Иакова, 5:16-18). Такого рода деяния совершаются и в наши дни.

▶  В  сентябре  2 0 0 1  года  на 
Филиппинах, в парке Лунета, должен 
был состояться крусейд д-ра Джей 
Рока  Ли .  На  место  проведения 
крусейда надвигалось два тайфуна. 
Во время пресс-конференции д-р 
Ли с верой провозгласил, что он 
доверяет Богу, Который направил его 
на Филиппины, и что крусейд пройдет 
успешно, без всяких проблем. И на 
самом деле, как он и говорил, крусейд 
состоялся при прохладной погоде и 
без всякого дождя.

▶  В  а в г у с т е  2 0 1 1  г о д а 
у р а г а н  « А й р и н »  у г р о ж а л 
Среднеатлантическому побережью. 
По  прогнозу  ожидалось ,  что  он 
нанесет свой разрушительный удар 
28 августа .  Пасторы  филиалов 
церквей в Нью-Йорке, Нью-Джерси 
и в Вашингтоне (округ Колумбия), 
попросили д-ра Ли помолиться за 
эту проблему. Д-р Ли помолился о 
том, чтобы ураган исчез. Это было 
во время пятничного всенощного 
служения, когда в Корее уже было 3:05 
утра субботы, 27 августа, а в Нью-
Йорке – 14:05 вечера пятницы, 26 

августа. За несколько 
минут до молитвы д-ра 
Ли, в пятницу, в 14:00, 
на пресс-конференции 
мэр Нью-Йорка Майкл 
Блумберг  призвал 
людей эвакуироваться 
из города. Но, после 
т о г о  к а к  д - р  Л и 
помолился  о  том , 
чтобы ураган утих, тот 
стал ослабевать. В 
воскресенье, прежде 
чем  достичь  Нью -

Йорка, ураган ослабел, а сила его понизилась до уровня тропического шторма.

▶ В январе 2011 года река Брисбен вышла из берегов и затопила нижние 
районы Австралии. В течение 24 часов ожидалось появление серьезных 
проблем, вызванных усиливающимся притоком воды. WCDN («Всемирная 
сеть врачей-христиан») в Австралии направила молитвенное прошение д-ру 
Джей Року Ли 11 января. И, в результате, 13 января появились сообщения о 
том, что наводнение оказалось намного слабее, чем это прогнозировалось. 

▶ В августе 2013 года, во время проведения летнего ретрита «Манмин», на 
7:30 вечера был запланирован семинар с участием д-ра Ли, который должен 
был состояться под открытым небом. А в 7:40 вечера начался дождь, который 
перешел в ливень. Д-р Ли помолился о том, чтобы дождь прекратился. Во 

имя Иисуса Христа он приказал: 
«Дождь, остановись!» После 
этого густые дождевые тучи 
рассеялись. Дождь прекратился, 
и на  ясном небе появились 
звезды. 

▶ В октябре 2002 года, во 
время засухи, которая была 
самой сильной засухой в истории 
Индии, земля не видела дождя в 
течение девяти месяцев.

8 октября 2002 года д-р Ли 
прибыл в Индию для проведения 
Индийского  Объединенного 
к р у с е й д а . 
О н  п р и б ы л 
в  а э р о п о р т 
Ченнаи. После 
т о г о  к а к  о н 
провел пресс-
конференцию, 
н а ч а л с я 
с и л ь н ы й 
дождь. 
Ч е н н а и 

обеспечивает 
в о д о й 
соседний город 
Карнатака. Его 
администрация 
о бъ я в и л а  о 
прекращении 
водоснабжения 
г о р о д а 
Ченнаи. 9 октября жители Ченнаи собирались объявить забастовку, требуя 
от центрального правительства решить проблему водоснабжения. Однако 
в течение недели пребывания д-ра Ли в Индии шли частые дожди, что 
позволило накопить большое количество воды.

12 октября, а это был третий день крусейда, произошло нечто 
непредвиденное. Во время проповеди неожиданно задул сильный ветер и 
пошел ливневый дождь, сопровождаемый громом и молнией. Д-р Ли призвал 
собравшихся, не смущаясь дождя, проявить веру в Бога. Он добавил, что 
тогда им будет еще более могущественно явлена работа Бога. И он продолжал 
проповедовать под проливным дождем без зонта. 
Он горячо молился за больных. После чего многие люди исцелились от 

болезней. Участники крусейда и те, кто смотрели его по телевизионной 
трансляции, почувствовали через него любовь Господа. 
На следующий день, 13 октября, в последний день крусейда, собралось 

около 1,5 миллиона человек. Полиция доложила правительству, что за 
четыре дня христианский крусейд посетило, в общей сложности, около трех 
миллионов людей, что все обошлось мирно и без всяких происшествий. 

▶ Мы не можем не признать, что небеса, земля и все, что в них, полностью 
повинуется Богу. Потому что есть Бог, Который сотворил их. Итак, Каким 
же был Бог, существовавший в предвечности, до 
сотворения мира?
В 1-м послании от Иоанна, 1:5, мы читаем: «И вот 

благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем 
вам: Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы». Он 
существовал в виде великолепного яркого света, 
которым была заполнена вся вселенная. Он позволяет 
членам «**Манмин» сфотографировать камерами 
сотовых телефонов разные формы света, чтобы они 
могли увидеть Его изначальный Свет. При виде этого 
Света в них крепнет надежда на Новый Иерусалим. У 
них появляется еще более горячее желание возрасти в 
вере и обрести сердце духа.

Автор д-р 
Элвин Джю Хван, 
вице-президент 

WCDN

А

Д-р Ирена Джаковоу послала молитвенную просьбу 
д-ру Ли 11 января, беспокоясь о возможном бедствии, 
которое  может  повлечь  за  собой  масштабное 
наводнение. После молитвы уровень воды упал ниже 
прогнозируемого (13января, ВВС).

По с л е  с м е л о г о  и с п о в е д а н и я 
веры  д -ром  Ли  во  время  пресс -
конференции  в  Маниле,  тайфун 
«Лекима» неожиданно изменил свое 
направление.

Индийский Объединенный крусейд 2002 года посетили 
около трех миллионов человек. Во время проведения 
крусейда сильная засуха прекратилась. Многие люди 
исцелились и обратились в христианство. 

Ураган  «Айрин» ослабел  после 
молитвы д-ра Ли

Божья слава была явлена в проливном дожде 

***

Избежать стихийных бедствий, подобных тайфунам 
и ураганам
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Я отправилась в Соединенные Штаты, имея 
видение для исполнения своей миссии, но я 
испытывала духовную жажду и ограниченность 
Я родилась и выросла в хорошей семье, однако 

еще с юности я испытывала духовные муки. Но 
меня привели в церковь, и я приняла Господа. 
Потом я увидела сон, в котором я освобождалась 
от боли, потому что множество бесов, терзающих 
мою душу, наконец-то оставили меня. 
Я встретила Живого Бога на своем пути. 

Начиная с этого момента, я стала горячо молиться 
и посещать известные молитвенные дома. А 
между тем, Святой Дух побуждал меня стать 
миссионером. 
В 1996 году, благодаря поддержке родителей, 

я  полетела  в  Соединенные  Штаты ,  чтобы 
изучать теологию. Я получила степень магистра 
по специальности «Пасторское богословие» 
в Богословской школе Беркли. В 2008 году в 
межконфессиональной церкви состоялось мое 
рукоположение, и я прослужила там 7 лет. 
Церковь находилась в Сан-Франциско, в городе, 

где духовная борьба настолько сильная, там у геев 
и лесбиянок даже есть своя территория. Пастор, 
служивший в церкви, получил образование в 
Германии. Он любил пить пиво и пел в караоке 
эстрадные песни для членов этой церкви. 
Моя духовная жажда со временем только 

усиливалась. Я ощущала отсутствие духовного 
наставника, которому можно было бы довериться. 
И, чтобы утолить свою жажду, я стала слушать 
онлайн-проповеди известных пасторов. 

Я прослушала онлайн-проповеди д-ра Джей 
Рока Ли и ощутила удивительную работу Святого 
Духа 
Однажды мне довелось послушать проповеди 

д-ра Джей Рока Ли. Со слезами на глазах я 
искренне покаялась. Я почувствовала духовное 
обновление, как будто смылась грязь со всего 
моего тела. 
Начиная с декабря 2013 года, мы стали слушать 

проповеди д-ра Ли вместе с моим мужем, 
миссионером Дэ Хьюн Кюном, и каяться. Мой 
муж сказал, что он хотел бы стать учеником д-ра 
Ли. 
Шесть месяцев спустя моему мужу приснился 

сон. Он увидел д-ра Ли, который, поправляя 
ему, галстук сказал: «Вы должны быть опрятно 

одеты». Мой муж был поражен. 
Через несколько дней мы вышли погулять 

вокруг  дома .  Прогуливаясь ,  мы  увидели 
круглую радугу, обрамляющую луну. Это была 
завораживающая сцена, которую мы никогда не 
видели прежде. Мы подумали, что Бог давал нам 
знак о том, что проповеди д-ра Ли – истинные. 
В 2014 году мы посмотрели видео Индийского 

Объединенного крусейда 2002 года с участием 
д-ра Ли. В нем приняли участие, в общей 
сложности, более 3-х миллионов людей, и на нем 
были явлены огненные дела Святого Духа. Мы 
были просто поражены, увидев, что подобные 
вещи могут происходить и в наше время. 

Родители  моего  мужа ,  которые  раньше 
посещали  буддистские  храмы ,  приняли 
христианство, слушая проповедь «Слово о 
Кресте» 
Мы поехали к родителям мужа, которые 

живут в штате Колорадо, чтобы рассказать им о 
чудесных делах Святого Духа, подтверждающих 
истинность Божьего слова. 
Они были буддистами, но мы показали им серию 

онлайн-проповедей д-ра Ли «Слово о Кресте» 
и вместе с ними проводили служение. Во время 
его проповеди происходили чудеса исцеления, 
например, заживление ожогов у женщины. Моя 
свекровь была растрогана увиденным и сказала: 
«Это один из лучших пасторов в мире!» 
Во время пятого служения, которое мы провели 

вместе с ними, моя свекровь рассказала о своем 
сне. Огонь, пришедший с неба, расколол статую 
Будды, которой она поклонялась, на две части. 
Впоследствии, храм, который они посещали в 

течение 15-ти лет, переехал в другой штат. Они, 
наконец-то, сожгли буддистские писания и четки 
и приняли Господа. Аллилуйя! 

Во  время  своего  годичного  отпуска ,  мы 
приехали в Корею и начали новую освященную 
жизнь 
Находясь в Соединенных Штатах, мы слушали 

проповеди д-ра Ли в течение 2-х лет. Мы многое 
осознали и приняли это в свои сердца. К примеру, 
мы узнали, что д-р Ли потратил больше времени 
на посты и молитвы со слезами, чем на прием 
пищи и сон. 
Я спросила себя: насколько я, как пастор, 

любила души людей и искренне каялась? По 
моей молитве моя любовь к Богу и к душам стала 
возрастать и надежда на Новый Иерусалим стала 
более определенной. 
Я также поняла и направление, в котором нужно 

вести миссионерскую работу. Прежде всего 
мы должны стать освященными и отказаться 
от гуманитарных церковных программ. Только 
тогда, когда мы станем освященными, мы сможем 
получить водительство Святого Духа и по-
библейски свидетельствовать об Иисусе Христе. 
Я очень долго молилась о моем желании 

посвятить свою жизнь миссионерству. Каждый 
раз, когда я молилась, Святой Дух, касаясь моего 
сердца, давал мне знать, что Господь грядет 
вновь. И вот теперь я осознала, что освящение 
сердца – самый короткий путь для достижения 
результатов в миссионерской работе. 
В  конечном  итоге ,  мы  приняли  решение 

посетить Центральную церковь «Манмин» в 
Корее. Мы приехали туда в феврале 2015 года. И 
мы обновили наш дух Словом и молитвой, мы 
старались быть достойными в глазах Бога. 
Сегодня многие церкви потеряли даже вид 

благочестия. Однако Центральная церковь 
«Манмин» является церковью, основанной 
на Библии, где мощно явлена сила благости и 
Святого Духа. Мой муж и я, как миссионеры и 
пасторы, были счастливы тем, что есть истинный 
пастырь, на которого мы хотим быть похожими 
и за которым мы хотим следовать. Мы воздаем 
всю благодарность и славу Богу, Который дал нам 
Свое водительство с любовью. 

{ Слово о Кресте }

Как был создан человек. 
Почему Иисус Христос – 
единственный Спаситель 

человечества? 

Трогательное послание для 
пробуждения бесчисленных душ в 

мире! 

Истинная Божья любовь, 
заключенная в кресте

Тел.: 82-70-8240-2075

Пастор Йонгран Пак со своим мужем,
миссионером Дэ Хьюн Кюном 


